



仁比山っ子

令和4年 1月26日(水)
神崎市立仁比山小学校 第39号
(文責) 校長 田崎 幸子

学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

ここに笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにコツコツ勉強する子 ② 心と体をきたえ 進んで運動する子

昔遊び (1年生)



たこあげ

先日、運動場で、1年生が「凧あげ」をしていました。友だちとの間隔をとり、風の向きや走る速さを考えて手作り凧をあげていました。糸が絡まってしまうこともありましたが、「大丈夫？」と優しい声かけをしながら仲良く楽しんでいました。また、1月20日(木)、生活科『昔から伝わる遊びをしよう』では、学校支援「おむすび」の方々に来ていただきました。

当日は、新型コロナウイルス感染症予防のためにフェイスシールド・マスク着用、手指消毒、フィジカルディスタンス、など対策をして、いろいろな遊びを教えてくださいました。「おむすび」の方々からは、「あつという間だった。」「こちらが元気をもらえた。」「子ども達はさっと覚えていた、名人もいました。」などおっしゃっていました。身近なもので遊べる、手先が器用になる、人と関わりながら遊べる、など昔遊び(伝承遊び)のよさがあります。また、昔遊びは日本の文化として受け継がれ、外国の方々との交流でも紹介されたり一緒に遊ぶ時間を設けられたりしています。ご家庭でも、昔遊びに取り組んでみてください。



紙ひこうき



はねつき



おはじき



新聞紙で かびと



こま回し



お手玉



けん玉 だるまおとし

給食集会

1月25日(火)、給食集会を行いました。

今回の集会は、リモートによる集会でした。給食委員会の子どもたちがタブレットの前で発表し、その画像が、全教室に映し出されました。給食集会では、給食についての話や〇×クイズがありました。体育館での集会とはちがった盛り上がり、遠隔で伝えている給食委員会の子どもたちにも届いていました。



〇×クイズに答える1年生



給食委員会

発表も堂々としていた給食委員会のみなさん、ありがとう。